



## PORCENTAJE Y DISTRIBUCIÓN DE LA POBLACIÓN EXTRANJERA EMPADRONADA POR NACIONALIDAD (REGIÓN DE ORIGEN) POR ADMINISTRACIÓN EDUCATIVA

TABLA 1. PORCENTAJE DE POBLACIÓN EXTRANJERA			
Administración	2001	2011	2021
<b>España</b>	3,44	13,87	11,42
<b>Andalucía</b>	2,26	9,48	8,35
<b>Aragón</b>	2,14	14,56	12,19
<b>Asturias</b>	1,01	4,88	4,47
<b>Balears, Illes</b>	9,14	27,89	18,75
<b>Canarias</b>	6,44	16,87	13,2
<b>Cantabria</b>	1,28	7,03	6,16
<b>Castilla y León</b>	1,08	7,24	6,0
<b>Castilla-La Mancha</b>	1,61	12,36	9,2
<b>Cataluña</b>	4,22	18,66	16,05
<b>C. Valenciana</b>	4,98	20,79	14,73
<b>Extremadura</b>	1,09	3,90	3,27
<b>Galicia</b>	1,22	4,11	4,22
<b>Madrid, C.</b>	6,03	19,68	14,09
<b>Murcia, R.</b>	4,88	19,59	14,62
<b>Navarra</b>	3,63	12,55	10,75
<b>País Vasco</b>	1,32	7,2	8,21
<b>Rioja, La</b>	3,12	16,73	12,65
<b>Ceuta</b>	4,53	6,36	6,43
<b>Melilla</b>	10,54	14,65	14,6

Fuente: Elaboración Eurydice España-REDIE a partir de los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE): [Estadística del padrón continuo](#) publicados con fecha 11/04/2022 (datos definitivos a 01/01/2021).

En el año 2008 se produjo el estancamiento en la economía española y se inició un periodo de recesión. Por esta razón la población extranjera descendió de forma significativa a partir de 2010, y, aunque se observa una recuperación importante, el porcentaje en **2021** fue todavía inferior al de ese año: alcanzó el **11,42 %** de la población total tras haber llegado al **13,87 %**. Aun así, supuso un incremento de más de **siete puntos** porcentuales en veinte años.

Este patrón se ha repetido en todas las Administraciones educativas, excepto en la **Ciudad Autónoma de Ceuta, Galicia y País Vasco**, donde el porcentaje de población extranjera en **2021** ya ha superado al correspondiente a una década antes.

Las Administraciones educativas que han registrado un incremento mayor desde el año 2000 son **Aragón, Illes Balears y Cataluña**, todas ellas por encima de los diez puntos porcentuales. En **Extremadura, Ceuta, Galicia y Principado de Asturias** el incremento ha sido inferior a 4 puntos.